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   Goya Ciudad

TALLER DE CAPACITACIÓN RCP EN GOYA
 
El intendente Mariano Hormaechea participó de la jornada 
inaugural de este taller de capacitación que se desarrollará 
hasta el sábado 5 de agosto, en el Predio Costa Surubí.
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04 de Agosto

1900: Nace el ex presidente radical Arturo Umberto Illia.
2001: En el estadio Chateau Carreras, Córdoba, tiene lugar el último recital de Patricio Rey y sus 
Redonditos de Ricota.
En Argentina se celebra el día del Panadero.s largo de la historia, en la ciudad de Bahía Blanca, con una 
duración de 27 horas.

.
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TALLER DE CAPACITACIÓN RCP EN GOYA
 
El intendente Mariano Hormaechea participó de la jornada inaugural de este
taller de capacitación que se desarrollará hasta el sábado 5 de agosto, en el
Predio Costa Surubí.

La primera charla al igual que toda la
formación  se  dará  en  el  Salón  de
Usos  Múltiples  de  Costa  Surubí  el
Taller  de  Reanimación
Cardiopulmonar (RCP) es dictado por
el equipo de emergencias del Instituto
Cardiológico,  Héctor  Mario  Risso
Patrón,  instructor  enfermero  M.P
1967 y Licenciado Mario Falcón M.P
073.
Junto al Intendente formaron parte de
la jornada inaugural el Secretario de
Desarrollo Humano Julio Canteros, el
Subsecretario  de  Salud  Dr.  Emilio
Martínez  y  Karina  Calvi  junto  a  los
responsables  del  dictado  de  la
formación.
 
De la capacitación participan más de
un centenar de personas, al finalizar
el taller se entregarán se diplomas.
 
JULIO CANTEROS
 
El  Secretario  de  Desarrollo  Humano
Julio  Canteros,  en  la  presentación,
agradeció a los formadores y a cada
uno  de  los  que  participaran  de  la
capacitación:  “queremos  acercarle
elementos,  herramientas  con  este
taller para mejorar el desempeño en
cada  uno  de  sus  labores,  y  saber
cómo  responder  ante  una
contingencia  particular,  el
agradecimiento  al  Intendente
(Mariano)  por  estar  acompañando  y
tomar  la  decisión  de  permitir  esta

oportunidad  de  formarse  y
capacitarse  en  esta  cuestión  de
salud.
El funcionario, resaltó: “El trabajo, las
gestiones realizadas por Karina Calvi,
es  una pieza clave para lograr  este
taller de formación.”
 
EMILIO MARTINEZ

El  Subsecretario  de  Salud  de  la
Municipalidad  Dr.  Emilio  Martínez,
valoró la capacidad de los talleristas,
el  tiempo  y  dedicación  de  los
participantes, para señalar: “un tema
que  requiere  una  intensidad  en  la
preparación,  con  el  aporte  de  la
experiencia y la calidad profesional y
humana  de  cada  uno  de  los
capacitadores, a Mariano (Intendente)
por  permitir  crear  o  generar  estos
espacios,  sepan  aprovechar  la
posibilidad  de  recibir  esta
capacitación con el taller que se dará
durante dos días en nuestra ciudad.
 
MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Municipal  Mariano
Hormaechea, agradeció la presencia
del  equipo  de  emergencias  del
Instituto Cardiológico, la asistencia de
los  presentes  para  formarse  y
capacitarse  en  un  tema  de  gran
importancia  para  señalar:  “desde  la
Municipalidad  entendemos  que  la
Salud es un eje clave fundamental, 
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de  allí  la  necesidad  de  convertir  a
APS  en  una  Subsecretaría,  para
reforzar el trabajo en esta materia en
la  distintas  salas  de  atención,  la
incorporación  de  profesionales  en
distintas especialidades en las salas
municipales,  de  allí  la  importancia
que  tiene  un  espacio  de  formación,
de  capacitación  porque  son
herramientas  que  ayudan  a  “salvar
vidas”, con el método que utilizan los
profesionales  permitirá  contar  con
una  excelente  capacidad  para  la
prestación de sus servicios, reitero el
agradecimiento a los profesionales, a 
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los  participantes,  por  la  confianza
puesta  en  nosotros  y  en  las
oportunidades  creadas  para  mejorar
sus acciones en favor de la vida.”
 
Tras  la  apertura  los  profesionales
Héctor Mario Risso Patrón, instructor
enfermero  M.P  1967  y  Licenciado
Mario Falcón M.P 073, se encargaron
de  dar  inicio  con  el  taller,  la
capacitación  teórica  y  práctica,
modalidad que se  extiende hasta  el
sábado en el Salón de Usos Múltiples
de Costa Surubí.

Cooperativa Alma de Tabaco

 EL VIAJE A FIESTA DEL TABACO DE SALTA, FUE
ENRIQUECEDOR  PARA  LAS  ARMADORES
GOYANOS DE CIGARROS Y PUROS
 
La Presidente de la Cooperativa agradece y destaca el permanente apoyo y
acompañamiento  de  la  Municipalidad  a  través  de  la  Secretaría  de
Producción.

En  la  Fiesta  del  Tabaco  pudieron
comprobar los grandes avances que
los salteños han dado en el sector de
producción de puros y que sirven de
inspiración para seguir trabajando en
Goya en un área prometedora en la
que  está  ocupada  la  cooperativa
“Alma de Tabaco”.

 
Una importante experiencia es la que
vivió  la  delegación  de  Goya  en  la
Fiesta Provincial del Tabaco de Salta
que  finalizó  esta  semana  en  la
localidad de Chicoana. Allí  acudió la
reina  del  Encuentro  de  Cigarros  y
Puros, Guillermina Donini,  junto a la
presidenta  de  la  Cooperativa  de

Armadoras  “Alma  de  Tabaco,  María
del Carmen Merlo y Norma Sandrez.
 
Las representantes de Goya en esa
fiesta  salteña  destacaron  la
importancia que tiene esta presencia
en un evento donde los productores
salteños  mostraron  todo  lo  que  se
hace  en  materia  tabacalera  en  la
provincia de Salta.  En la Fiesta del
Tabaco,  pudieron  comprobar  los
grandes  avances  que  los  salteños
han dado en el sector de producción
de puros.
 
La  presidenta  de  la  Cooperativa
“Alma de Tabaco”, María del Carmen
Merlo comentó sus impresiones y 
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destacó el valor de la experiencia: “A
nosotros  nos  beneficia  mucho  ir.  Si
bien  no  vamos  a  un  taller  o  a  una
capacitación,  sí  intercambiamos
información  sobre  el  tipo  de  tabaco
hacen  para  los  puros.  Porque  en
Salta,  la  principal  producción  es  de
tabaco Virginia. Pero el productor de
puros,  tiene  una  cosecha  en  baja
escala del Criollo salteño y de Burley.
Hacen un blend”, dijo.
 
“Salta  no  tiene  cooperativa  de
armadores de cigarros y puros. Pero
sí  hay  producción,  pero  nada  más
que de puros, no hacen cigarritos ni
puritos.  Solo  hacen  puros,  en  la
localidad  de  Chicoana,
específicamente,  y  en  algunas otras
regiones. Ya habíamos estado en el
mes de marzo y habíamos sido muy
bien  recibidos.  Admiran  el  valor
agregado  que  le  damos  a  la
producción  del  tabaco  Criollo
Correntino.  Destacan  mucho  el
aroma, el sabor, la calidad del tabaco
Criollo Correntino que viene liderando
para  la  producción  de  cigarros  y
puros. En Salta, intentaron poner una
pequeña  plantación  de  Criollo
Correntino, pero no se adapta al tipo
de suelo y al clima que ellos tienen.
Así  que  en  este  aspecto  somos
privilegiados  de  tener  este  tabaco
Criollo  Correntino.  Tenemos  que
seguir  apostando  a  la  producción
local  y  hacer  uso  de  lo  que  es  la
madre tierra”, comentó la presidenta 
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de la Cooperativa.
 
“En esta ocasión fuimos, nada más,
que para acompañar y conocer lo que
fue  la  Fiesta  en  sí.  Porque  era
netamente  la  Fiesta  del  productor
tabacalero  salteño  y  pudimos  llevar
un  obsequio  para  entregar  a  cada
uno  de  los  funcionarios  principales
que  estuvieron  y  muchos  de  ellos
conocen  nuestra  producción”,
comentó la directiva.
 
APOYO OFICIAL Y LA BÚSQUEDA
DEL  CRECIMIENTO  DE  LA
COOPERATIVA
 
En la parte final,  la presidente de la
Cooperativa  “Alma  de  Tabaco”
destacó:  “Siempre  la  Municipalidad
de  Goya  nos  da  una  mano  grande
para  participar  en  estas  clases  de
eventos,  desde  la  Secretaría  de
Producción,  a  su  titular  Valerio
Ramírez,   contamos  con  el  apoyo
permanente para aquellas cuestiones
que  nos  demandan  nuestra
movilidad,  por  eso  agradecemos,  al
igual  en  nuestra  ciudad  nos
acompañan,  hasta  que  nosotros
como  cooperativa  crezcamos  y
tengamos los recursos económicos y
de  traslados  propios,  está  en
nuestros  objetivos  consolidarnos
como  entidad  y  crecer,  es  nuestro
proceso de desarrollo.”

Este sábado:

 B°  MADRE  TERESA  DE  CALCUTA  RECIBE  EL
PROGRAMA ARTÍSTICO RECREATIVO "ARTE EN
LOS BARRIOS"
 Este sábado 5 de agosto llega esta propuesta artística presentada desde la
Secretaría de Educación, su titular Sonia Espina invita a los chicos del barrio
a  participar,  a  las  familias  a  asistir  explicando  cómo será  esta  iniciativa
artística cultural en ese sector de la ciudad.

Desde las 17 horas en la Plaza del
Barrio,  con  la  Escuela  Municipal  de
Artes  Plásticas  Profesor  Justo
Gutiérrez, se desarrollará el programa
“Arte  en  los  Barrios”;  la  Secretaria
Sonia  Espina  adelanto  sobre  las
actividades  a  cumplirse  en  esta
jornada
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ACTIVIDAD ARTÍSTICA PARA LOS
BARRIOS CERCANOS
 
La funcionaria adelantó: “Contaremos
con la presencia de los profesores de
arte  para  enseñar,  dibujo  pintura,
caricatura, pasar una tarde recreativa
con  los  barrios  Madre  Teresa  de
Calcuta, pero invitamos a los barrios
cercanos,  Santiago  La  Hoz;  Santa
Rosa de Lima y Héroes de Malvinas,
con  un  trabajo  conjunto  con  los
presidentes  barriales,  con  los
consejos vecinales,  la  exhibición del
Mundial  que  lo  tenemos  desde  la
Feria  de  Libro,  para  cerrar  la  tarde
con  la  pintada  de  un  Mural  de  la
Madre Teresa de Calcuta, para dejar
inaugurado  cuando  concluya  esa
tarea,  que  pintaran  los  profesores  y
los chicos.
 
UNA IDEA ALTERNATIVA CON EL
OBJETIVO  DE  ECORRER  LOS
BARRIOS DE LA CIUDADR
 
Espina  indicó:  “Nosotros  buscamos
una alternativa, esta idea que viene 
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pensada  desde  al  año  anterior,
porque el objetivo es que la escuela
Municipal de Artes Plásticas salga a
los barrios,  sumándose las escuelas
municipales por ejemplo la Antonio R.
Villareal con su perfil de gastronomía,
que  se  encargaran  de  brindar  el
refrigerio  a  los  chicos  y  ayuda  a
socializar  la  labor  de  nuestras
escuelas municipales.
 
ESPACIO  DE  RECREACIÓN  EN
LOS BARRIOS
 
Finalmente,  la  Secretaria  de
Educación,  Sonia  Espina,  afirmó:
“Empezamos a poner en práctica esta
propuesta,  es  un  espacio  chico  y
poder  analizar  la  oportunidad  de
llevar  a  otros  barrios,  simplemente
deben  asistir  con  muchas  ganas,
entusiasmo,  creatividad  esto  es
recreativo,  nosotros  llevamos  los
insumos, pinturas, elementos así que
invitamos a los chicos a sus familias a
participar  del  programa “Arte  en  los
Barrios.”

Mediante convenio:

MUNICIPIO,  PROVINCIA  Y  EJÉRCITO  INICIARON
IMPORTANTE  CURSO  DE  CONDUCTOR
MOTORISTA
Este viernes se llevó a cabo en dependencias del Batallón de Monte 12 la
primera jornada del Curso Auxiliar Conductor Motorista, a cargo del Ejército
Argentino.  Primeramente,  hubo  un  acto  formal  en  el  que  estuvieron
presentes el intendente municipal Mariano Hormaechea; el comandante de la
Brigada de Monte XII, Coronel Mayor Sergio Jurczyszyn y el jefe de la unidad
local, Teniente Coronel Nicolás Petrobelli.
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La  Dirección  de  Empleo  y
Capacitación,  dependiente  de  la
Secretaría  de  Modernización,
Innovación  y  Desarrollo  Tecnológico
en  conjunto  con  la  Secretaría  de
Industria  y  Comercio  del
Municipalidad de  Goya,  llamaron  en
su momento a inscripción para dicho
curso con cupo limitado.

Este viernes en horas de la mañana
se  realizó  la  bienvenida  y
presentación a los jefes e instructores
de  dicha  capacitación,  momento  del
que  también  tomaron  parte
funcionarios municipales.

Acompañaron  la  presentación,  el
Director  de  Empleo  y  Capacitación,
Damián  Pini;  la  Secretaria  de
Industria  y  Comercio,  María  Paz
Lampugnani;  el  Subsecretario  de
Salud, Emilio Martínez y el presidente
de  la  Asociación  del  Parque
Industrial, Mauricio Álvarez.

Por  su  parte  el  Presidente  de
Asociación de Comercio, Iván Vilas y
el  Presidente  de  AGENPRO
Fernando  Martínez  acercaron  sus
saludos  y  disculpas  por  no  poder
acompañar la apertura por cuestiones
de agenda.

Pini  fue el  primero en abrir  la ronda
de  oradores  dando  la  apertura,
explicó la  metodología y la  duración
de  cada  uno  de  los  módulos
consistente en siete jornadas teóricas
y  prácticas.  Desde  la  octava  se
imparte la clase Conducción.

Asimismo,  destacó  que  estas
capacitaciones serán los días lunes,
miércoles y viernes de 14 a 17 horas,
estarán  a  cargo  de  personal  del
Ejército,  las  primeras  clases  serán
dictadas por personal de la Dirección
de  Tránsito,  de  APS  y  Elizalde
Seguros. 

Por  su  parte,  la  secretaria  de
Industria  destacó  el  momento  para
cristalizar  esta  capacitación  “que
hace  mucho  tiempo  la  tratamos  de
llevar  adelante  en  conjunto  con  los
empresarios  del  Parque  Industrial,
era  una  necesidad  que  nos
planteaban, la formación de choferes,
seguramente después de esto vendrá
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más trabajo, así que gracias a todos”
dijo.

CORONEL MAYOR JURCZYSZYN

El jefe militar destacó el hecho de dar
el puntapié inicial a este proyecto que
incluye  a  militares  y  civiles  en  un
trabajo  conjunto  “en  un  trabajo  tan
complejo  como  es  aprender  a
conducir máquinas viales”.

Propuso al intendente avanzar en la
iniciativa  de  incluir  a  cientos  de
jóvenes  que  cada  año  se  inscriben
para  la  formación  de
SoldadosVoluntarios,  que  participen
de  cursos  de  capacitaciones  en
oficios como mecánica del automotor,
electricidad  domiciliaria,  tornería,
carpintería,  informática,  programador
de  PC  donde,  a  través  de  la
incorporación  del  joven  al  servicio
militar, pueda empezar a cursar estos
oficios o el secundario.

“Ese es el objetivo final prioritario del
Ejército,  pondera  la  incorporación  al
servicio militar,  la posibilidad de que
el joven que está desempleado o no
tiene  la  formación  necesaria  pueda
realmente  incorporarse  a  la  vida
productiva  del  país,  ustedes son un
ejemplo, esperemos que esta semilla
que  fue  plantada  en  Goya,  pueda
reflejarse  en  todo  el  resto  del  país,
esto le va a dar una gran oportunidad
a nuestros jóvenes y muchos éxitos a
quienes  se  incorporan  hoy  a  este
oficio”  finalizó  el  coronel  mayor
Jurczyszyn.

Esta  política  de  formación  y  de
inclusión  educativa  representa  una
oportunidad  de  formación  y  salida
laboral  para  los  jóvenes  que  por
distintas  circunstancias  no  pudieron
culminar sus estudios.

INTENDENTE HORMAECHEA

El jefe comunal goyano agradeció la
confianza del Ejército Argentino para
poder  concretar  esta  capacitación
que  tuvo  muchísima  demanda  y  es
una de las más difíciles en su tipo.

Remarcó  que  es  útil  para  llevar
adelante el  eje de gestión municipal
como desarrollo para la ciudad “para
ello se necesita generar la formación
de recursos humanos, ahí está la 
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clave central  para  que  la  ciudad se
siga desarrollando, nosotros venimos
trabajando  fuertemente,  lo  estamos
haciendo desde las diferentes áreas,
en  la  formación  de  empleo,  oficios,
desde  el  Estado  municipal  y
provincial  generar  esas
oportunidades” dijo.

En  la  parte  final  de  su  alocución,
Hormaechea  expuso  acerca  del  rol
del gobierno local en la promoción e
implementación  de  la  Economía  del
Conocimiento,  las  capacitaciones en
oficios del programa Emprendedoras
Goyanos  en  ciudad  y  campo,  en  el
marco  de  la  entrega  periódica  de
certificados a los cursantes.

“Y  ahora  me  toca  inaugurar  estas
jornadas que fue una demanda desde
el  primer  momento  que  me  tocó
asumir  como  intendente,  de  la
Asociación de Comercio, del Parque 
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Industrial,  desde  la  Cámara
Empresarial porque Goya necesitaba
choferes,  tuvimos  algunas  charlas
con  Nicolás  (Petrobelli)  quien  nos
abrió  las  puertas  del  Ejército  y  se
puso a trabajar con nosotros, se firmó
el acuerdo hace unos meses atrás en
el Salón de Acuerdos del municipio y
hoy  estamos  arrancando  con  este
taller, así que nuevamente agradecer
la  confianza  a  las  autoridades  del
Ejército y cuenten con nosotros para
seguir  generando  estas
oportunidades  para  los  ciudadanos”
cerró.

Es de resaltar que dicha capacitación
tuvo  el  aval  de  la  Secretaría  de
Trabajo y Empleo de la Provincia de
Corrientes, dependiente del Ministerio
de Industria,  Trabajo y  Comercio  de
Corrientes,  mediante  convenio
suscripto.

GALA LÍRICA SOLIDARIA
En el marco de los festejos de los 150 años del Teatro Municipal Solari, este
sábado 5 de agosto se celebra con una Gala Lírica.

El  evento  será  a  beneficio  de  la
Fundación Agrupar  y  contará con la
participación  de  artistas  del  Teatro

Colón y el  Coro Polifónico Nacional.
Las  entradas  están  a  la  venta  en
Fundación Agrupar (Belgrano 708)..

La  Gala  está  indicada  para  las  20
horas.
En  la  Gala  Lírica  de  Fundación
Agrupar,  estarán  artistas  como  la
soprano  María  Julia  Contardi,  el
violista  Varito  Luna,  la  violonchelista
Mariana  Rivaya;  el  pianista  Claudio
Santoro  y  el  mismo  Mauro  Luna
Deterich.
 
La  Municipalidad  de  Goya  auspicia
este  evento  histórico.  ¡No  te  lo
pierdas!

ATENCIÓN  PRIMARIA  DE  LA  SALUD  Y
ASISTENCIA SOCIAL EN MANANTIALES

Prosiguiendo  con  la  tarea  de
reforzar la atención primaria de la

salud  en  la  zona  rural  y  brindar
asistencia a los pobladores de la 3ª
Sección  Manantiales  Municipio  y
Provincia asistieron a 35 familias el
jueves.

El  equipo  de  Salud  del  Municipio  a
cargo de  Dr.  Marcelo  Rojas  atendió
consultas,  realizó  control  de  presión
arterial y cumplimento con el 
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esquema  de  vacunación  de
calendario.
 
Por su parte la Delegación Goya del
Ministerio  de  Desarrollo  Social,  a
cargo  de  Mónica  Celes  distribuyó  a
los vecinos Módulos Alimentarios.
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PRÓXIMO OPERATIVO
 
El  próximo  operativo  médico
asistencial,  está programado para el
martes  8  de  agosto,  en  Paraje  Los
Ceibos.

150 AÑOS TEATRO MUNICIPAL
La  Muestra  Teatral  “Tomas  Mazzanti”  se  realizará  los  días  12  y  13  de
septiembre.

Desde la Escuela Municipal de Teatro
se  convoca  a  las  instituciones
escolares  y  del  quehacer  cultural,
teatral  para  sumarse  a  esta
propuesta, la muestra tiene fecha de
realización,  los  días  12  y  13  de
septiembre.

Para  recabar  mayor  información,  se
pueden  comunicar  al  contacto  3777
446789;  para  brindar  la  data
correspondiente  y  coordinar  la
participación  en  la  mencionada
Muestra Teatral.
Desde la Escuela Municipal de Teatro
invitan  a  sumarse  a  esta  iniciativa
para  seguir  construyendo  la  historia
del  Teatro  más  antiguo  en
funcionamiento del país.

23 AÑOS DE LA FERIA FRANCA GOYA
 
Con la presencia de feriantes desde este viernes comenzaron las actividades
para celebrar los 23 años de la hoy conformada Cooperativa Feria Franca
Goya.

La actual comisión está presidida por
la productora Marta Segovia, entidad
que viene consolidando su accionar y
presencia, desde hace 23 años con el
esfuerzo  conjunto  de  productores,
varias  organizaciones  y  de  la
Municipalidad de Goya.

Para  celebrar  este  aniversario,
llevarán a cabo los días viernes 4 y
sábado  5  de  agosto  dos  jornadas
imperdibles,  cerrando  la  noche  del
sábado con un show musical en vivo.

 
Organizan y auspician: Municipalidad
de  Goya,  Programa  Pro  Huerta,
INAFCI y Feria Franca.
 
PROGRAMA DE FESTEJOS:
Sábado  5:  por  la  mañana  ventas
normal.
 
A partir de las 13:30 se compartirá el
almuerzo  y  mesa  dulce,  todos  los
feriantes.
 
16:30: chocolate para los niños.
 
17:00  Escuelas  de  Danzas:  -Natalia
Parodi  "Instituto  Renaciendo"-Caro
Flores ". Instituto
 
Bailemos"-  Lourdes  Molina  Danza
Árabe.
 
17:30 Coro Municipal.
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18:00  Palabras  de  Autoridades
Locales
 
18:30  Elio  Federico  Aranda  "
Amancay".
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Grupo de Danzas Insomnio.
 
19:30 Festival musical de cierre con
el Show en vivo de LA TOXI.K y VEN
A BAILAR.

GANADOR DEL PRIMER FESTIVAL DE CINE SERÁ
JURADO DE LA SEGUNDA EDICIÓN
La segunda edición de este importante encuentro se realizará del 11 al 15 de
octubre en las instalaciones del ex ferrocarril de Goya. Uno de los jurados
será el paraguayo Juan Carlos Lucas, quien había sido el primer ganador de
la  competencia  en  el  rubro  “mejor  largometraje”  por  “La  afinación  del
diablo”.

Ya está en plena organización el  2°
Festival de Cine “Goya”. Se realizará  
desde el  11  al  15  de octubre  en el
Teatro Municipal de Goya y en la ex
Estación de Trenes del Ferrocarril en
calle Sarmiento al 200.
Sobre  esta  segunda  edición  del
evento, se refirió el anterior ganador
de la  competencia,  el  cineasta Juan
Carlos Lucas quien ganó el premio al
mejor largometraje por el documental
“La afinación del diablo”, que relata la
vida de un guitarrista paraguayo cuya
destreza  en  la  ejecución  del
instrumento  hace  sospechar,  a
quienes lo conocieron, que tal vez se
debe a “un pacto  con el  Diablo”.  El
jurado  del  año  pasado  destacó  la
forma  en  que  Lucas  construyó  el
relato  en  esa  película  en  estilo  de
documental.

Sobre cómo llega al festival de Goya,
relató:  “Me enteré de este festival  a
través de otros  que se hacen en el
NEA, como el festival de Guacaras o
como el de Oberá. Al festival de Goya
lo vi muy bien organizado, por lo que
vi,  el  lugar  era  increíblemente
hermoso. Este año estoy ansioso de
conocer la ciudad

EL JURADO

El  mismo  Lucas  será  uno  de  los
miembros  del  jurado:  “Estoy
agradecido con Betty Andino, con la
gente de la Dirección del festival por
este  privilegio  de  ser  jurado.  Que
para nosotros que estamos por fuera
de  la  industria  del  cine  nos  da  una
visibilidad, un apoyo, una contención
muy  grande  y  genera  un  vínculo
interesantísimo tanto para Paraguay 
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como  para  Argentina.  Nos  motiva  y
eso es lo más importante: la alianza
que  se  puede  establecer  entre
colegas.  Esta  invitación  de  ir  como
jurado a mí me pone en un lugar de
mucha responsabilidad y con muchas
ganas de ver los trabajos que están
realizando en la ciudad, en el NEA”,
expresó el realizador paraguayo

Este año, las categorías de 
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largometrajes y cortometrajes se han
dividido  además  en  ficción  y
documental.  Además  aparece  una
nueva serie de microcortos de hasta
2  minutos,  en  este  caso  con  la
condición de que sean producidos por
adolescentes de entre 12 y 18 años y
un premio del jurado a la mejor labor
actoral.

UNIÓN PRESENTÓ SU PLANTEL Y SE PREPARA
PARA SU DEBUT EN EL TORNEO PROVINCIAL
En un evento que contó con el respaldo de la gestión municipal, la Comisión
Directiva  de  Unión  llevó  a  cabo  la  presentación  oficial  de  su  plantel,
marcando  el  inicio  de  una  nueva  temporada  en  el  torneo  provincial  de
básquetbol.  La  rueda  de  prensa,  encabezada  por  el  Presidente  del  club,
Gerardo Urquijo,  junto  al  Entrenador  Agustín  Rojas  y  el  Capitán  Luciano
Pozzer, reunió a los medios para dar a conocer a los integrantes que vestirán
los  colores  rojiblancos.  El  domingo,  Unión  se  enfrentará  a  Colón  de
Corrientes en la primera fecha.

Durante  el  inicio  de  la  conferencia,
Gerardo  Urquijo  expresó  su  gratitud
hacia  los  aficionados,  socios  y
medios  de  comunicación  presentes
por  su  apoyo  continuo.  Destacó  la
importancia  de  la  comunidad  del
básquet  en  Goya  y  su  papel
fundamental en el aliento al equipo en
los  encuentros  locales.  Urquijo
también elogió a los sponsors, cuya
confianza  en  el  proyecto  ha  sido
crucial para el éxito del club en esta
nueva  etapa.  "Creemos  que
deberíamos estar aquí, que Goya no
podía  estar  ausente.  En  esta
temporada,  que  le  corresponde  a
Unión,  estamos  seguros  de  que
podremos competir  a un alto nivel  y
esperamos estar  a  la  altura",  afirmó
con convicción.
Agustín  Rojas,  compartió  su
satisfacción  con  la  preparación  y

formación  del  plantel  hasta  el
momento. Destacó la experiencia y el
potencial de los jugadores, resaltando
que  representan  lo  mejor  del
básquetbol de Goya. Con optimismo,
expresó su deseo de que la unión y la
comunión  entre  los  jugadores  se
traduzcan en un desempeño exitoso
en  la  cancha,  en  línea  con  los
objetivos del equipo y la directiva.

En  relación  a  los  desafíos  que
presentan  la  zona  y  los  equipos
rivales, Rojas subrayó la competencia
pareja  que  se  espera.  Mencionó  la
incorporación  de  jugadores
destacados  en  otros  equipos  y  la
preparación  temprana  de  algunos,
pero confía en la capacidad de Unión
para  adaptarse  y  mejorar  a  medida
que avance la temporada.
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La presentación de los jugadores fue
un momento destacado, con especial
atención  en  Luciano  Pozzer,  quien
liderará  al  equipo  como  capitán.
Además de Pozzer, Gerardo Fornies,
Andrés  Bernasconi,  Gregorio
Espíndola  y  José  González,  junto  a
Facundo  Vicentín  como  refuerzo
proveniente  de  AMAD,  rival  clásico,
también  tuvieron  la  oportunidad  de
dialogar  con  los  medios.  Estos
jugadores  veteranos  asumirán  un
papel  fundamental  al  guiar  a  los
jóvenes  talentos  que  completan  la
lista del equipo.

El sentido de camaradería y amistad
dentro  y  fuera  de  la  cancha  fue  un
punto en común enfatizado por todos
los  jugadores.  Independientemente
de  los  colores  de  la  camiseta,  se
identifican  como  representantes  del
básquetbol  de  Goya  y  están
comprometidos a brindar lo mejor de
sí  mismos  en  cada  partido.  Pozzer
añadió  con  confianza:  "Estamos
seguros  de  que  realizaremos  una
actuación  destacada  y  lucharemos
por  uno  de  los  cuatro  ascensos  al
Federal el próximo año".

Finalmente, el Presidente informó que
las  entradas  anticipadas  estarán
disponibles en la secretaría del  club
hasta el viernes, a un valor de 500 
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pesos, mientras que el día del partido
tendrán  un  costo  de  600  pesos.
Concluida  la  conferencia,  los
jugadores  y  el  cuerpo  técnico  se
sometieron  a  las  tradicionales
fotografías con los medios.

El  plantel  completo  de  Unión  para
esta  emocionante  temporada  es  el
siguiente:

1-Gerardo  Fornies,2-José
González,3-Franco  Piasentini,4-
Luciano  Pozzer,5-Gregorio
Espíndola,6-Andrés  Bernasconi
(mayores):  7-Augusto  Coronel,8-
Facundo  Vicentin  ,9-Vittorio  Araujo
(sub23);  10-Daniel  Alderete,  11-
Mateo Candia,12-Donato Valente,13-
Atilio Cuevas,14-Facundo Donini, 15-
Lucas Alegre (juveniles).

Cuerpo Técnico: Agustín Rojas (DT),
Andrés  Tissera  (PF),  Gustavo
Bataglia  (AT),  Diego  Lemos
(planillero), Nicolás Candia (JEFE de
Equipo).

Con  expectativas  altas  y  una
determinación  palpable,  Unión  se
encuentra listo para escribir un nuevo
capítulo en su historia en el escenario
del baloncesto provincial.

MUNICIPIO DE CAROLINA ACOMPAÑA MESA DE
INTENDENTES Y PREPARA FESTEJOS
Esta semana se volvió a reunir la mesa de intendentes de la Microrregión Rio
Santa Lucía para avanzar en distintos modelos sobre desarrollo regional, así
como  dialogar  sobre  ítems  que  habían  quedado  pendiente  en  reuniones
anteriores. La gestión Sanabria prepara festejos. 

Participaron  Intendentes  de  las
localidades  de  Goya;  Santa  Lucia;
Lavalle;  Carolina;  San  Isidro  y
funcionarios  de  la  localidad  de
Gobernador Martínez.
Este  viernes,  el  jefe  comunal  del
municipio  de  Carolina,  doctor  Elvio
Sanabria  reiteró su compromiso con

la mesa, sobre todo seguir insistiendo
en  el  tema  del  proyecto  Puerto  y
adelantó  dos  festejos  que  desde  el
municipio organizan.

PROYECTO PUERTO

“Nosotros  queremos  seguir
avanzando en este  tema, viendo en
qué  se  puede  ayudar,  desde  los
municipios  sabemos  que  es
fundamental  este  apoyo  para  la
microrregión, para la provincia y esta
parte del país” dijo.

Otro  de los temas abordados fue la
cuestión de la oferta turística de la 
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Microrregión,  apoyándose  en  el
acompañamiento de la parte privada
como  eje  del  desarrollo  de  este
corredor.

“El  turismo  tenemos  que  seguir
fomentando  nosotros,  con
emprendedores  privados  que  nos
muestren cómo van trabajando, pero
también ellos necesitan que nosotros,
desde la parte pública, promovamos
estos  paseos  por  la  microrregión,
sabemos  que  hay  mucho  para
mostrar en los distintos municipios y
de  esta  manera  ir  fomentando  el
turismo” reiteró.

En el orden del día se analizó invitar
para  su  incorporación  a  la  mesa  al
Municipio  de  Bella  Vista  con  el
acompañamiento correspondiente de
las instituciones de esa localidad.

En  este  punto  Sanabria  enfatizó  la
necesidad de ir sumando propuestas
atractivas como es el  caso de Bella
Vista y sus paisajes.

“Se viene trabajando en esto,  en la
incorporación  de  más  municipios,
hacer algo así como un corredor y el
municipio  de  Bella  Vista  es  uno  de
ellos,  para  trabajar  de  una  manera
más ampliada” resaltó.

Se  estableció  la  próxima  reunión,
quedando  para  el  martes  26  de
septiembre en la ciudad de Goya.
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DIA DEL NIÑO

Sanabria  –además-  invitó  para  este
domingo  6  de  agosto,  en  plaza
Independencia,  lugar  donde  se
celebrará el Día del Niño. Allí desde
las 15 horas estará dispuesto todo a
fin  de  recibir  a  niños,  niñas  y  sus
familias.

“Nosotros  organizamos  junto  con
gente  de  la  parroquia  San  Antonio,
vamos  a  estar  con  diferentes
actividades  con  peloteros,  juegos,
sorteos,  chocolate,  facturas  así  que
invitamos  a  todos  los  niños  de  la
zona”.

NUEVO ANIVERSARIO

La localidad de Carolina se  prepara
para  vivir  el  festejo  de  los  16  años
como municipio  y  es en este marco
que el intendente, adelantó cómo se
están preparando.

“El 16 de agosto van a ser 16 años
de la  creación por  ley del  municipio
de  Carolina.  El  miércoles  por  la
mañana  vamos  a  estar  celebrando
una  misa  por  Acción  de  Gracia,  el
acto civil  y  desfile  lo  vamos a dejar
para el día sábado 19, porque es un
día más adecuado para poder llevarlo
adelante, al igual que el año pasado,
será por avenida San Antonio, frente
el  municipio  y  con  festejo,  desfile
cívico  militar,  venta  de  comidas
típicas a beneficio de instituciones y
festival  durante  la  tarde  hasta  la
noche, así que están todos invitados
a asistir”, finalizó.

PERSONAL DE SERVICIO DE LA MUNICIPALIDAD
REALIZA  TAREAS  DE  MANTENIMIENTO  EN  EL
BARRIO SANTA LUCÍA
El barrio Santa Lucía recibió la atención integral de limpieza y mantenimiento
por parte del personal de servicios. Los trabajos se llevaron a cabo en las
calles del barrio, enfocándose en mejorar el espacio público y funcionalidad
del entorno.
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Los agentes municipales realizaron la
limpieza  de  las  áreas,  el  corte  de
pasto  en  espacios  verdes  y  el
perfilado de las zonas aledañas a las
calles.  Estas  acciones  no  solo
apuntan a la estética del barrio, sino
también a garantizar la seguridad de
los vecinos al mantener los laterales
de las calles en condiciones óptimas.
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La  labor  realizada  por  el  personal
municipal  es  parte  de  una  serie  de
esfuerzos continuos para mantener la
ciudad  en  condiciones  óptimas.  La
Dirección  de  Servicios  reafirmó  su
compromiso  con  la  limpieza  y  el
mantenimiento  de  los  espacios
públicos y avenidas de la ciudad en
general.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


